

## Reanudan la búsqueda de desaparecidos en el Batallón 13 a partir de este lunes, tras un par de años de pausa en las excavaciones

Principal



Publicada el: 16/09/24	Visitas: 188
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 50	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/reanudan-la-busqueda-de-desaparecidos-en-el-batallon-13-a-partir-de-este-lunes-tras-un-par-de-anos-de-pausa-en-las-excavaciones\\_2520.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/reanudan-la-busqueda-de-desaparecidos-en-el-batallon-13-a-partir-de-este-lunes-tras-un-par-de-anos-de-pausa-en-las-excavaciones_2520.php)

**REANUDAN LA BÚSQUEDA DE DESAPARECIDOS EN EL BATALLÓN 13 A PARTIR DE ESTE LUNES, TRAS UN PAR DE AÑOS DE PAUSA EN LAS EXCAVACIONES**

*Principal*

*Reanudan la búsqueda de desaparecidos en el Batallón 13 a partir de este lunes, tras un par de años de pausa en las excavaciones*

La búsqueda se vio interrumpida temporalmente debido a la ruptura de un cable de alta tensión en el lugar, lo que representaba un riesgo considerable para la seguridad de los operarios.

## **Retoman Búsquedas de Personas Desaparecidas en Batallón 13**

Un grupo de antropólogos ha reiniciado este lunes por la mañana las labores de búsqueda de personas desaparecidas en el Batallón 13 del Ejército, ubicado en Montevideo.

Las excavaciones habían sido suspendidas debido a un incidente relacionado con una máquina retroexcavadora que rompió un cable de alta tensión de UTE, lo que generó un riesgo significativo para la seguridad de los trabajadores.

La antropóloga Alicia Lusiardo compartió detalles sobre la situación en el programa Arriba Gente de Canal 10, indicando que, afortunadamente, no hubo heridos en el evento: "No murió nadie, por suerte.

Podrían haber muerto los antropólogos o el maquinista", comentó. Este accidente provocó la suspensión de las excavaciones durante un periodo de dos años.

Durante este tiempo, se generaron disputas entre el Ministerio de Defensa y UTE sobre la responsabilidad de los arreglos necesarios.

Ignacio Errandonea, en una entrevista para Subrayado en mayo de 2024, mencionó: "La última resolución es que UTE lo va a hacer (el arreglo), pero la respuesta es: no tengo presupuesto". Sin embargo, tras realizar un tendido eléctrico paralelo, la zona ya no presenta peligro y se ha podido retomar el trabajo programado. Las excavaciones abarcarán un área de 8.000 metros cuadrados, guiadas por información proporcionada por un exsoldado que sugiere posibles enterramientos en el lugar, específicamente detrás del galpón 4, conocido como el centro de torturas "300 Carlos" o "Infierno Grande".

En el Batallón 14, por su parte, las búsquedas continúan, mientras se espera la identificación de los últimos restos hallados.

Las muestras obtenidas han sido enviadas a un laboratorio en Argentina, y se aguardan los resultados que ayudarán a esclarecer esta importante causa.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# REANUDAN LA BÚSQUEDA DE DESAPARECIDOS EN EL BATALLÓN 13 A PARTIR DE ESTE LUNES, TRAS UN PAR DE AÑOS DE PAUSA EN LAS EXCAVACIONES

En la búsqueda de desaparecidos en el batallón 13 a partir de este lunes tras un par de años de pausa en las excavaciones

## Tags

*representaba, temporalmente, considerable, excavaciones, personas, desaparecidas, reiniciado, seguridad, interrumpida, operarios, ruptura, retoman*

## Noticias relacionadas

**4.5 \*** *El Ministro de Defensa anticipa que dentro de un mes, o tal vez un poco más, se reanudarán las excavaciones en el Batallón 13*

**4.3 \*** *Este lunes se enviarán a Argentina muestras de restos encontrados en el Batallón 14; la identificación podría concretarse en un mes*

**4.6 \*** *Orsi destacó que, si bien ha habido progreso, este ha sido a un ritmo demasiado pausado en la búsqueda de los detenidos desaparecidos*

**4.4 \*** *Aprobación del proyecto de ley que impulsa la Alerta Ámber para la búsqueda de menores desaparecidos*

**4.3 \*** *El Frente Amplio se comprometió a intensificar los esfuerzos en la búsqueda de personas desaparecidas*

**5.0 \*** *Empresario de la tecnología se encuentra entre los desaparecidos tras el hundimiento de un lujoso superyate en Sicilia*

**3.8 \*** *Fiscal informará el sexo, la altura y posible edad de los restos hallados el 30 de julio en el Batallón 14*

**3.8 \*** *Registro Nacional de Armas: Llega la oficina móvil para facilitar*

trámites en toda la región

**4.0 \*** *Los restos hallados del Batallón 14 corresponden a un hombre de entre 1,75 y 1,85 metros de altura, con un rango de edad estimado entre 43 y 57 años*

**4.7 \*** *Nuevos hallazgos de cuerpos en el yate de lujo hundido en Sicilia conmocionan a la opinión pública, informa Nbc News*

## Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf